

WIEN

Riesenradplatz: Häupl gesteht Fehler ein

Wien – In der Causa der Neugestaltung des Riesenradplatzes hat Bürgermeister Michael Häupl (SPÖ) am Mittwoch Fehler eingestanden. Daraus seien aber Konsequenzen gezogen worden. Die Opposition, die den jüngst veröffentlichten Kontrollamtsbericht zur Causa prima zum Thema im Gemeinderat gemacht hatte, zeigte sich damit nur mäßig zufrieden. Dies machte der mittlerweile dritte gemeinsame Misstrauensantrag gegen die verantwortliche Stadträtin Grete Laska (SPÖ) deutlich. Wie die beiden Vorgänger scheiterte auch dieser Oppositionsantrag klar an der SPÖ-Mehrheitsfraktion. (APA)